

JOURNALIST

Danrem Berikan Pesan Moral bagi Satgas Yonif 131/Brs

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID

Jun 29, 2024 - 16:21



Payakumbuh, - Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo kunjungi Satgas Yonif 131/Brs yang tengah melaksanakan latihan pra tugas, yang dipersiapkan satgas Pamtas RI ke Papua. Danrem beri pesan moral yang mendalam kepada prajurit di Pos Komando Taktis (Poskotis) Kapalo Banda Taram Kabupaten Lima Puluh Kota pada Sabtu (29/06/2024).

Kekuatan 1 batalion prajurit Yonif 131/ Braja Sakti yang akan diberangkatkan satgas bulan depan itu tampak sudah stand by sebelum kedatangan Komandan Korem 032/Wirabraja ke Posko Komando Taktis. Komandan Korem tampak disambut hangat oleh Komandan Kodim 50 Kota, Wadanyonif 131/Braja Sakti

dan tim pelatih dari Rindam I/Bukit Barisan.

"Lebih baik kalian mandi keringat saat latihan daripada mandi darah di Medan tugas atau saat melaksanakan tugas di Papua!" Tegasnya saat menyampaikan arahan kepada ratusan prajurit tersebut.

Menurutnya, kepercayaan negara kepada satuan ini merupakan suatu kebanggaan sekaligus keberuntungan bagi seorang prajurit sehingga harus dipersiapkan melalui latihan tingkat perorangan, tingkat regu sampai dengan tingkat batalyon yang berpedoman kepada prinsip prinsip latihan dan disiplin latihan secara serius dan kerja keras.

"Jalin hubungan komunikasi yang solid dan kompak, dari tamtama, bintara dan perwira serta apapun yang dikatakan pimpinan harus diikuti atau dikerjakan dengan loyalitas yang tinggi. Tiap prajurit harus memiliki naluri tempur dan memegang teguh disiplin tempur," ungkapnya lagi.

Danrem 032/Wirabraja juga memastikan untuk memberikan hak prajurit tanpa adanya potongan. Sebab prajurit harus disejahterakan bukan disengsarakan. Selain memberikan arahan, Danrem 032/Wirabraja juga mendengarkan aspirasi serta hal yang menjadi keluhan prajurit yang tengah melaksanakan latihan tersebut. Danrem juga memberikan solusi sehingga prajurit dapat melaksanakan satgas dengan tenang.